



El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha recibido este martes, 26 de septiembre, a los ciclistas amateur, José Luis García y Ricardo Pérez, ambos participantes en la iniciativa solidaria por la que recorrerán más de 2.500 kilómetros a lo largo y ancho de la geografía andaluza, con el fin de recaudar fondos para proporcionar 40 bicicletas a niños y niñas de la India rural.

La recepción por parte del primer edil de la ciudad milenaria, junto al concejal de Educación, Pedro Peña, y el concejal de Deportes, Juan Antonio Fernández, ha tenido lugar a primera hora de la mañana del martes a las puertas de la Casa Consistorial. Cortés ha agradecido a los deportistas que "hayan elegido nuestra ciudad como parada en su extenso recorrido". Asimismo, les ha dado la enhorabuena por esta impresionante iniciativa y ha elogiado "su implicación en un reto que garantizará que los niños y niñas no abandonen sus estudios de forma prematura y puedan desplazarse a las escuelas de secundaria, más alejadas de sus hogares". El alcalde les ha deseado un buen viaje y una pronta visita "en proyectos futuros".

José Luis García y Ricardo Pérez, ambos con discapacidad auditiva, cuentan con la colaboración de la Unión Andaluza de Personas Sordas (UNASORD), con la que han organizado una decena de reuniones informativas en las distintas ciudades de su ruta andaluza. Los deportistas comenzaron su recorrido el pasado viernes, 1 de septiembre, desde la sede de la Fundación Vicente Ferrer (FVF) en Andalucía, situada en Sevilla. Tras su paso por la localidad de Adra, continuarán hasta Cabo de Gata y emprenderán su vuelta por las provincias de Granada, Jaén y Córdoba con el objetivo de finalizar su itinerario el 13 de octubre en la misma sede de partida de la capital andaluza.

La 'Vuelta a Andalucía en silencio' pretende que los niños y niñas de la India rural puedan continuar sus estudios después de primaria con la compra de estas bicicletas. Las escuelas de secundaria se encuentran más alejadas y la dificultad en los desplazamientos repercute en el abandono de los estudios de forma prematura. Esta iniciativa ofrece diferentes formas para participar en el reto solidario: siguiendo sus perfiles en redes sociales, acercándose a alguna de las diez conferencias que los ciclistas van a ofrecer a lo largo de su ruta y realizando aportaciones económicas a través de su campaña de micro donaciones que irán destinadas directamente a la adquisición de bicicletas en la India.

Adra, 26 de septiembre de 2023